

平成29年 謹賀新春



長門市長 大西 倉雄

新年のごあいさつ

「ひとが輝き、やさしさがこだまするまち
創生に向け、全力で取り組みます」

新年、明けましておめでとうございます。輝かしい新春を迎え、市民の皆様は謹んでお慶びを申し上げます。また、平素から市政の推進に格別のご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

私は、市長就任以来、座右の銘である「至誠一貫」を心に留め、基本理念である「チームながとを構築し、全国に誇れるまちづくり」の実現に向け全力で邁進しております。多くの若者が長門市から流出している今、特に所得の向上と雇用創出を図り、「子育て世代に選ばれるまち」に向けた諸施策に取り組んでまいります。

昨年は、長門湯本温泉における星野リゾートの進出や日露首脳会談の開催など本市を国内のみならず世界に発信する機会に恵まれ、大きく飛躍するための節目の年となりました。

また、地場産業と高校生とを結ぶ組織づくり、温泉街の再生に向けた「長門湯本温泉観光まちづくり計画」の策定、2020年東京オリンピック・パラリンピックのホストタウン登録など、これまでの取組が芽吹いた年でもありました。さらに、市民の安全・安心を守るための拠点となる新消防庁舎も運用を開始したところであります。

本年は、新たな「ひと」の流れを創出する「長門市まち・ひと・しごと創生総合戦略」に基づく施策を着実に実行していくこととし、「しごと」づくりを育む『若者の夢が実現できる環境整備』、この2点を特に重点施策として取り組んでまいります。

中でも本年10月にオープンする仙崎地区交流拠点施設の農林水産物直売所では、地元産品の販売等を通じて交流

人口の拡大を図るとともに、温泉街再生や工場誘致による雇用創出の取組、市役所新庁舎の建設、2019年ラグビーW杯キャンプ招致や2020年東京オリンピック・パラリンピックのホストタウン、さらには日露首脳会談のレガシーとして、本市とロシア連邦ソチ市との新たな絆の構築といった新たな取組についても、迅速かつ柔軟に対応していきたいと考えております。

本市の置かれた危機的状況を打開するためにも、市民との協働のもと、新年度から始まる第2次長門市総合計画基本構想の将来像「ひとが輝き、やさしさがこだまするまち長門」の実現に向け、全力を傾注してまいります。

引き続き、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。この一年が素晴らしい年となりますよう祈念して、年頭のごあいさついたします。



長門市議会議長 岡崎 巧

新年のごあいさつ

「市民の負託にしっかりと応えられるよう
議員全員で努力してまいります」

新年あけましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

また、平素から議会活動に対しご理解とご支援を賜り、厚くお礼を申し上げます。長門市のさらなる発展のために、信頼される市議会を念頭に置き、議会運営に努めてまいりたいと決意を新たにしています。

さて、国内環境に目を向けますと、地方における急激な人口減少が問題となっている昨今、政府は、「まち・ひと・しごと創生総合戦略」等を策定し、人口減少や東京一極集中など、我が国が抱える構造的課題の解決に向けた取組を本格的に進めています。地方への波及には今しばらくの時間を要すると見込まれております。このような中、「地域の事は地域で決める。」といった

地方自治体の自己責任の範囲はますます拡大し、議会の果たすべき役割は、これまで以上に重要になっていくものと考えられます。

長門市議会は昨年9月に、「市民に開かれた議会」、「市民から信頼される議会」、「市民のために行動する議会」を理念とした「長門市議会基本条例」を策定しました。

しかし議会改革はこれで完成ではなく、今後も「議会報告会」などを活用し、多くの市民の皆様の声をお聞きしながら、「議員一人ひとりの資質向上」、「執行機関と切磋琢磨する議会」を目指し尽力してまいります。

昨年は、湯本温泉の再生に向けた星野リゾート進出の調印や「長門湯本温泉観光まちづくり計画」の策定をはじめ、「仙崎地区交流拠点施設（道の駅）」の工事着工、日露首脳会談が本市で開

催されるなど、国内だけでなく国際的にも「長門市」が発信された年でもありました。

市議会といたしましても、本市における重要な課題である雇用の創出、交流人口の増、移住・定住の促進、若者の夢が実現する地域づくり等々、安全・安心な地域社会の形成を実現するため、市長とさまざまな場での議論を通じて、市政の発展に向けての取組や活動も積極的に行ってまいりました。今後、市民の負託にしっかりと応えるよう、議員全員で努力してまいります。でございます。

本年も引き続き、ご支援、ご協力をいただきますよう心からお願い申し上げますとともに、新しい年が市民の皆様にとりまして幸せ多い年でありますように、心からお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。